
 

Comune Pratola Serra; No all'impianto di betonaggio nell'area di
Pianodardine

  

Pratola Serra. Dalla Casa comunale: L'Amministrazione si è dichiarata contraria all’installazione di
un nuovo impianto di betonaggio in località Bosco Magliano, a Pianodardine. E’ stata questa la
posizione assunta nella riunione dei Sindaci della Valle del Sabato tenutasi presso la sede dell’Asi
di Avellino, convocata in seguito alla notizia secondo la quale l’Asi sarebbe stata pronta a vendere
un terreno di sua proprietà di 55mila metri quadrati di spazio che avrebbe dovuto ospitare un
impianto di betonaggio e di trattamento di pietrame. L’atto doveva essere firmato entro fine mese.
Alla notizia si sono però opposti i Sindaci della valle che, all’unanimità, hanno espresso parere
negativo al progetto e il Presidente dell’Asi, Vincenzo Sirignano, non procederà alla stipula
dell’atto. “La riunione ha avuto esito positivo”, commenta il Sindaco di Pratola Serra, Emanuele
Aufiero, che ha partecipato all’incontro. “Il presidente Asi ha accolto favorevolmente le istanze dei
Sindaci concordi nell’avviare una rimodulazione e quindi una riqualificazione dell’intera area
industriale. La posizione del Comune di Pratola Serra va in continuità con quanto fatto e detto in
questi anni, non per populismo o demagogia ma perché siamo convinti che la salute del cittadino,
punto fondamentale del nostro programma elettorale, prevalga su qualsiasi interesse. Ci stiamo
opponendo in tutti i modi, per quel che concerne le nostre possibilità, - continua il primo cittadino - a
qualsiasi attività che vada ad incidere sulle condizioni ambientali della valle del Sabato e non si
capisce questo accanimento in un’area già duramente provata da una condizione di inquinamento
diffuso. La situazione ambientale di Pianodardine non è delle più felici perché il nucleo industriale è
saturo e l’impatto ambientale è troppo alto. Sono anni che chiediamo un alleggerimento del carico
di inquinamento nella valle e il progetto di un nuovo impianto certamente non è una risposta alla
nostra domanda. I territori della valle del Sabato vanno riqualificati, riconvertendo l'esistente verso
uno sviluppo sostenibile”.
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